

# Kampfkunstverein Cheong Do

**BAD KREUZNACH.** Im Kampfkunstverein Cheong Do wird nicht nur gekämpft. Ein Projekt mit besonderem Charakter startete der Verein im Sommer diesen Jahres zunächst mit der Kreisvereinigung der Lebenshilfe Bad Kreuznach. In einem zweiten Schritt wird das Projekt für Menschen mit und ohne Behinderung beginnend in kürze zusammen mit den »Diakonie Werkstätten kreuznacher diakonie« fortgesetzt. Dann wird das Sportangebot in vier Trainingseinheiten von jeweils 45 Minuten im Gymnastikraum der Diakonie-Werkstätten Bürgern mit Behinderung angeboten. Weitere Informationen sind der Homepage des Vereins unter [www.cheongdo.de](http://www.cheongdo.de) zu entnehmen.